

記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2020年10月20日朝刊 東部版

並木道の清掃作業に取り
組む会員ら＝三島市谷田

松並木と一里塚を守る会



三島市の環境美化団体「松並木と一里塚を守る会」は18日、同市谷田の国道1号沿いで並木道の清掃活動を実施した。会の発足から25年が過ぎ、高齢化と会員減少が続く中、新型コロナウイルスの影響で参加を自粛していた錦田中の生徒も半年ぶりに集まり、ごみ拾いや草取りなどの作業に汗を流した。

同会は1995年に発足し、偶数月の第3日曜日に清掃活動を行っている。当初は30人ほどの会員が参加し、毎回加わる錦田中の

約80歳となった現在の参加者は10～15人程度まで減った。作業に

ていたが、平均年齢が

3年生も今年は新型コロナの影響で4月から参加できず、半年間は同会の会員だけで何とか清掃活動を続けてきた。

三島の街道清掃25年

高齢化、中学生がサポート

この日は同校の生徒77人が作業に駆けつけ、五本松の交差点から伊豆縦貫道の塚原インターチェンジまで1.5キロの区間で作業を行った。渡辺光信会長(85)は「会員だけでは活動は厳しく、中学生の力は大きい」と語り、高齢化が進む会の現状に「三島の街道を守りたい。協力してくれる人が参加してほしい」と入会を呼び掛ける。

問い合わせは同会事務局へ電055(975)2726へ。
(三島支局・金野真七)

- ①並木道の清掃活動を行ったのは何という環境美化団体ですか。
(**松並木と一里塚を守る会**)
- ②並木道の清掃活動は何年続いていますか。(**25**)年
- ③中学生が清掃活動に加わってきたのには、どのような事情が関係していますか。記事中の関係するところに線を引きましょう。
- ④記事にあるような清掃活動を今後も続けていくためには、どのような工夫が必要だと思いますか。あなたの考えを30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

(例)より多くの人に呼びかけて参加してもらう必要がある。(25字)

中学生には今後も清掃活動を続けてもらうようにしたい。(26字)

街道を通る人にゴミ袋を渡して通行しながら清掃してもらう。(28字)

など

年 組 名前